

EXCELSIOR

Miguel Angel Estrella se Presentará en México

PARIS, 13 de octubre (AFP).— El pianista argentino Miguel Angel Estrella, instalado en Francia desde el 6 de febrero pasado, cuando fue liberado de las cárceles uruguayas, reanudará en Latinoamérica su carrera de solista, interrumpida durante casi tres años.

Estrella efectuará una gira de conciertos en Nicaragua y en México, entre el 17 de octubre y el 4 de noviembre y dará conferencias en otros países como Panamá y Costa Rica.

Miguel Angel Estrella dará un recital en la Casa de la Cultura de Firminy, cerca de París, el 22 de noviembre, y proseguirá su actividad en Holanda, Italia, Bélgica y Suiza.

EXCELSIOR

Estrenarán una Obra Poética Musicalizada de Borges, en París

PARIS, 13 de octubre (AFP).— La argentina Carmen Pérez del Viso será la directora de escena de un concierto, "El tigre de oro y sombra", que sobre textos de su compatriota Jorge Luis Borges compuso la francesa Morianne Clostre, se supo hoy aquí.

La obra será presentada en abril en París, en transmisión radial con público y, según el proyecto, será ofrecida después en salas de teatro. Se trata de una "lectura musical" de nueve poemas de Borges por medio de la música contemporánea. La pieza está compuesta para soprano, flauta, arpa céltica y conjunto de percusión.

Pérez del Viso se encargará asimismo de la dirección de escena de una ópera contemporánea que Clostre está preparando sobre cuentos también de Borges.



Desatino Nobel

Cartón y texto de SERGIO IRACHETA

Si hubiera un Premio Nobel al desatino, a la torpeza y a la ineptitud, seguramente que lo ganarían de calle los señores integrantes de la honorable comisión encargada de otorgar los Premios Nobel.

Además el supuesto premio sería tan justamente ganado que difícilmente se encontraría en el mundo a un cristiano con tres dedos de frente, que no aplaudiera la nominación.

Pero ahora estamos viendo que todos los anteriores disparates y burredas del H. Comité Nobel se han superado grandemente, con el otorgamiento del premio a la paz que fue a dar en un señor que probablemente sea conocido en su casa, pero que fuera de ahí no hay quien dé un centavo por sus huesos.

El agraciado de tan poca gracia, resultó ser un tal Adolfo Pérez (no es el ex manager de box), que le da vueltas al rollo de los "derechos humanos", con lo que demuestra su falta de originalidad e imaginación, porque ese asunto ya hasta Carter lo ha manoseado.

Estos palos de ciego pomposamente llamados Premios Nobel, van de mal en peor y además ofenden a los no premiados por injustos, y a los premiados porque hasta parece choteo. Dígame usted nomás si no puede haber en toda la redondez del planeta alguien con mucho mayores méritos de los que pueda tener el Pérez ese... que a lo mejor hasta es pariente de Sansores.

Los fulanos de la comisión clasificadora se aventaron la puntada de dejar en el arrancadero (dicho sea con todo respeto), a personalidades como el mismísimo Papa viajero, y a Jomeini; que a lo mejor no habrá hecho mucho por la paz, pero que al menos es más conocido.

Para colmo de males, el premiado es de nacionalidad argentina, lo que los hará todavía más inaguantables, ya que de por sí no son muy huérfanos de infulas que digamos.

... Pensándolo bien, a lo mejor no será mala idea instituir un premio Nobel al desatino y a la torpeza ¿no?